

# Ein Igel für den langjährigen „Finanzminister“

Eishockey

## Ein Igel für den langjährigen „Finanzminister“

10.06.2016, 10:00 Uhr • Lesezeit: 1 Minute

Von Michael Topp



Iserlohn. . Eissportfreunde bestätigen das Führungsduo Lehmann und Lautwein.

Für seine gute Arbeit wurde der Vorstand der Eissportfreunde Griesenbrauck/Sümmern im Rahmen seiner Hauptversammlung einstimmig bestätigt. Vorsitzender des ältesten noch existierenden Eishockey-Amateurklubs ist damit weiterhin Frank Lehmann, 2. Vorsitzender ist wie bisher Gregor Lautwein. Einen Wechsel gab es im Amt des Kassierers. Nach 30 Jahren schied Andreas Henkel aus. Und gemäß seines Spitznamens wurde ihm zum Abschied ein Igel überreicht als Symbol dafür, dass er stets den Blick auf eine gesunde Kassenlage richtete. Neuer Kassierer ist Dr. Jörg Peddinghaus. Von den 23 aktiven Mitgliedern nahmen 16 an der JHV teil. Sie beschlossen zudem, dass möglichst alle vier bis sechs Wochen in der Saison ein Freundschaftsspiel absolviert wird, um Erfahrungen zu sammeln, die sich alleine aus dem Trainingsbetrieb nicht ergeben. Geplant ist auch ein Zwei-Tage-Turnier in Iserlohn im Oktober.

Ferner will Frank Lehmann die bestehenden Kontakte zum Mittleren Osten vertiefen. Deshalb reist der Vorsitzende Mitte August nach Dubai und Bahrain. „Denn wir möchten im kommenden Jahr dort erneut an einem Turnier teilnehmen“, so Lehmann. Eishockey-Turniere finden in Dubai, Oman, Abu Dhabi, Kuwait, Katar und Bahrain statt. Kontakte zu möglichen Gönnern vor Ort sind geknüpft.